



## Ministerios ELIM

The Awaken Church  
Senior Pastor Rafael Ramirez

### Él nos ha hecho libres.

*Entonces algunos que venían de Judea enseñaban a los hermanos: Si no os circuncidáis conforme al rito de Moisés, no podéis ser salvos. Como Pablo y Bernabé tuviesen una discusión y contienda no pequeña con ellos, se dispuso que subiesen Pablo y Bernabé a Jerusalén, y algunos otros de ellos, a los apóstoles y a los ancianos, para tratar esta cuestión.*

*Ellos, pues, habiendo sido encaminados por la iglesia, pasaron por Fenicia y Samaria, contando la conversión de los gentiles; y causaban gran gozo a todos los hermanos. Y llegados a Jerusalén, fueron recibidos por la iglesia y los apóstoles y los ancianos, y refirieron todas las cosas que Dios había hecho con ellos. Pero algunos de la secta de los fariseos, que habían creído, se levantaron diciendo: Es necesario circuncidarlos, y mandarles que guarden la ley de Moisés. Hechos 15:1-5*

Después de Pablo y Bernabe haber regresado a Antioch y haber dado reporte de todo lo había acontecido, durante su viaje misionero a la iglesia y los ancianos que habían dejado a cargo de ella; después de todo esto su celebración fue corta, ahora una nueva tormenta comienza a levantarse, dentro del pueblo de Dios. Aquellos alcanzados, salvos mediante el sacrificio hecho en la cruz del calvario por medio de Cristo Jesus, un sacrificio, fue hecho para todos; se les estaba imponiendo una carga nueva, queriendo decir que ya ellos venían con sus cargas, y encuentran esperanza en la verdad una de perdón y gracia, de misericordia y libertad en Cristo Jesus solo para venir y encontrarse de que esa libertad tan esperada le impondrán cargas mayores y más pesadas. Impuestas por los de la circuncisión, y en esto me gustaría pensar que en su celo quisieron imponer en los nuevos convertidos, los gentiles en particular el yugo de la circuncisión y de la ley.

Levantándose un grupo de Cristianos dentro de la Iglesia, podemos presumir, cristianos; posiblemente líderes y maestros dentro de ella, con influencia, comienzan a introducir and compartir una nueva doctrina, una que se aparta de la enseña delegada por el maestro, el cual una vez y otra vez solo se enfatiza en esto “vete y no peques más” (Juan 5:14; Juan 8:11).

Este anuncio de exoneración y perdón de pecados de parte del maestro; “Vete y no peques más” tenía el propósito de enseñar al hombre a caminar una vida que honrara a Dios (1 Corintios 7:1) y no a los hombres, pero estos tenían por costumbre poner cargas en otros que a ellos mismos era difícil, sino imposible de llevar (Lucas 11:46).

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque diezmáis la menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la ley: la justicia, la misericordia y la fe. Esto era necesario hacer, sin dejar de hacer aquello. ¡Guías ciegos, que coláis el mosquito, y tragáis el camello! Mateo 23:23-24

## **Lo más importante para cada uno de nosotros debe ser:**

- La Justicia: (Proverbios 21:2; Romanos 3:21-26).
- La misericordia: (Oseas 6:6; Mateo 9:10-13; Mateo 12:6-8)
- La fe: (Romanos 1:17; Romanos 5:1-2; Efesios 2:8-9).

Jehová no mira ni juzga conforme a lo que el hombre o la mujer ve y juzga, sino que juzga conforme a lo que hay en el corazón del hombre (1 Samuel 16:7). En la historia redacted en 1 de Samuel vemos como el profeta Samuel después de Dios haber rechazado a Saúl como rey de Israel, es enviado a ungir un nuevo rey, y al llegar al lugar al cual fue enviado puso sus ojos en un hermanito con el peinado apropiado, con la vestimenta correcta, con un manierismo aceptado, y dijo: "Ciertamente ante mí está el rey de Israel" y Dios le dijo: "No mires a su apariencia, ni a lo grande de su estatura, porque yo lo desecho" (1 Samuel 16:7).

No es que David fuese un hombre excelente, David todavía tenía que lidiar con su almita y con sus ancestros. Aun su familia no lo tenía en cuenta. David fue uno que cuando la oportunidad de poder ser bendecido por Dios su familia no lo tomó en cuenta, trabajaba en el campo cuidando ovejas me imagino que este oía mal, vestida mal, puede que hubiera sido medio brusco al hablar, probablemente no recibió la misma educación, pero Dios lo escogió, Él lo seleccionó (1 Samuel 16:11). Rechazado aún por sus hermanos Dios seleccionado por Dios (1 Corintios 1:26-29).

## **Me pregunto ¿Que había en el corazón de Eliab su hermano que Dios lo había rechazado?**

La pregunta hoy no es que había en el corazón de David que Dios lo amo? Eso lo conocemos Dios dijo: "Un hombre conforme a mi corazón" y sabemos que perfecto no fue el hombre, pero la pregunta debe ser, ¿que hubo en el corazón de su hermano Eliab que fue rechazado? Samuel el hombre de Dios vio con sus ojos naturales su apariencia pero Dios vio su corazón y lo rechazó (1 Samuel 17:28) las escrituras dicen:

**Yo Jehová, que escudriño la mente, que pruebo el corazón,** para dar a cada uno según su camino, según el fruto de sus obras.  
Jeremías 17:10

Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia; **antes bien todas las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta.** Hebreos 4:13

Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? **¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: Por qué me has hecho así?** Romanos 9:20

Entonces si Dios es el que mira y escudriña el corazón de los hombre, entonces si nada hay oculto ante él, Porque nos consumimos por la apariencia exterior del hombre, o porque te consumes de querer remover de ellos cargas para imponerles otras? Saca primero de tu ojo la viga que hay en ti, antes de remover la espina del ojo de tu hermano (Mateo 7:1-5).

Para ponerlo en nuestros términos de hoy:

- Si no te vistes como yo, no eres salvo.
- Si no hablas como yo, no eres salvo.
- Si tu corte de pelo no es como el mío, no estás a salvo.
- Si no hablas como yo, no eres salvo.
- Si no usas el velo, no estás a salvo.

Pero a todo esto Cristo dijo: "Mira primero tu viga, la que te obstruye ver, la gracia y la misericordia, y luego ve a donde tu hermano". Creo fielmente, que unos a un punto quieren hacer el trabajo de Dios, Dios es soberano, y ellos quieren ser soberanos en la casa, en el trabajo, en la iglesia. Otros quieren hacer el trabajo de Cristo, salvar, sanar y libertar a todo el mundo, cuando solo Él tiene la libertad de perdonar pecados (Lucas 5:24) de sanar enfermos (Lucas 9:1-2) y de dar vida a quien el quiera (Juan 5:21).

Porque como el Padre levanta a los muertos, y les da vida, así también el Hijo a los que quiere da vida. Juan 5:21

Y a estos nuevos creyentes, gentiles, les querían imponer no solo la circuncisión, sino la responsabilidad de la ley. Estos que venían de judea enseñaban a los hermanos doctrinas erróneas.

Nuestra salvación viene por fe y por fe solamente, la fe en Cristo Jesus como salvador de nuestras alma, imponer algo más al creyente es decir el sacrificio que Cristo hizo no es suficiente.

Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe. Efesios 2:8-9

#### **Movidos por el Espíritu Santo, solo se les ha pedido abstenerse de:**

Abstenganse de sacrificar a ídolos. De sangre y de lo ahogado, y de toda fornicación; estos son pecados de la carne (1 Corintios 6:9-11), y culmina diciendo, pasadlo bien.

Todo lo demás la doctrina y lo demás vendrá como parte de su crecimiento y madurez espiritual, como parte de su crecimiento en la fe. Guiados por el Espíritu de Verdad, aquel que nos revelara lo que Dios tiene para cada uno de nosotros y nos convencerá de pecado.

Ejemplo del sacerdote Josue:

Y oyéndole hablar a Eliab su hermano mayor con aquellos hombres, se encendió en ira contra David y dijo: ¿Para qué has descendido acá? ¿Y a quién has dejado aquellas pocas ovejas en el desierto? Yo conozco tu soberbia y la malicia de tu corazón, que para ver la batalla has venido. 1 Samuel 17:28

**Conclusion:**

El que impone cargas a los de la fe, cargas que ellos mismos no pueden llevar, causando tropiezos y rechazos a los que son salvos por la gracia de Dios mediante la fe en Cristo Jesus, acarrea para sí, juicio sobre de ellos (Mateo 18:6-7)

- Con la medida que juzgues serás juzgado, (Mateo 7:1-2).
- Dios nos llama a todos al arrepentimiento, (Hechos 3:19-20).
- Salvos fuimos todos por la fe , (Efesios 2:8-9).

Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo quitará; y todo aquel que lleva fruto, lo limpiará, para que lleve más fruto. Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado. Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. Juan 15:2-4